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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和５年９月 21日（木） 

午後５時 10分 開会 

午後５時 26分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（10名） 

委 員 長 宮 城   克   副委員長 我如古 盛英 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 上 里 広 幸  委  員 石 川   慶 

委  員 平安座 武 志  委  員 宮 城   優 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

 

議  長 呉 屋   等 

 

○ 欠 席 委 員（０名） 

委  員 － 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（４名） 

局  長  川 上 一 徳  次  長 仲 村 厚 子 

議事担当主幹 平 田 駒 子  議事係長 大 城 拓 也 

 

○ 協 議 案 件 

 １．追加議案について 

・議案第 67号 教育委員会委員の任命について 

  ２．議員派遣について 

  ３．質疑の回数について 

４．一般質問における執行部自席答弁の試行について 

５．その他 
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和５年９月 21日（木） 

 

○宮城克 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午後５時 10分） 

 

【協議事項】 

 追加議案について 

○宮城克 委員長 執行部より追加提案された「議案第 67号 教育委員会委員の任命に

ついて」を事務局より説明させます。 

（事務局より「追加議案」を説明する） 

○宮城克 委員長 質疑等あれば伺いたい。 

       （質疑なし） 

○宮城克 委員長 本件は、委員会付託を省略してよろしいか。 

     （「異議なし」という者あり） 

○宮城克 委員長 本件は、９月 28日定例会最終日に上程し、説明を受け、質疑、討論、

表決を行うことでよろしいか。 

     （「異議なし」という者あり） 

【協議結果】 

議案第 67 号は、委員会付託を省略し、9 月 28 日定例会最終日に上程することに決

定した。 

 

【協議事項】 

 議員派遣について 

 

○宮城克 委員長 本件について、事務局より説明させます。 

       （事務局より「資料１」を説明する） 

○宮城克 委員長 従来どおり、議員派遣を承認し、本会議へ諮ることでよろしいか。ま

た、開催期日等に変更が生じた際は、手続き方を議長に一任することでよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

【協議結果】 

議員派遣（沖縄県市議会議長会主催、令和５年度市議会議員）について承認し、本

会議へ諮ることに決定した。 

 

【協議事項】 

 質疑の回数について 
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○宮城克 委員長 本件について、前回の委員会で持ち帰り協議となり、9 月 12 日まで

に意見を事務局へ報告することとなっていた。集約結果を事務局より説明させたい。 

○議会事務局 質疑回数を現在の２回から３回へ変更とする提案について、各会派の意

見は３通りに分かれており、「３回へ変更」が３会派、「付託省略案件のみ３回へ変更」

が２会派、「従来どおり」が３会派との集約結果である。 

○宮城克 委員長 本件は、全会一致とはならなかったため、従来どおりとし、会議規則

改正は行わないことでよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

【協議結果】 

質疑の回数は、従来どおりとすることに決定した。 

 

【協議事項】 

 一般質問における執行部自席答弁の試行について 

 

○宮城克 委員長 本件について、議会改革に関する調査特別委員会より提案があるの

で、委員長の知念秀明委員より説明をお願いしたい。 

       （知念秀明委員より「資料２」を説明する） 

○知念秀明 委員 議会改革に関する調査特別委員会にて会派持ち帰り検討の上作成し

た「実施要領案」について、議会運営委員会の了承をお願いしたい。また、この後、全

員協議会にて周知後、執行部へ依頼する流れとなるが、執行部より軽微な修正依頼等

があれば、本会議運営上の判断のため、議会運営委員会で決定し進めていただきたい。 

〇宮城克 委員長 質疑等あれば伺いたい。 

〇我如古盛英 委員 現時点で執行部からは意見はあるのか。 

○知念秀明 委員 案の作成時点では、総務部へ事務調整を行っている。全員協議会で

周知後に執行部へ依頼する予定である。 

〇宮城克 委員長 ただいまの提案のとおり、了承し進めてよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

【協議結果】 

一般質問における執行部自席答弁試行実施要領について了承することに決定した。 

 

【協議事項】 

 その他 

○宮城克 委員長 ほかに何かあれば伺いたい。 

○石川慶 委員 ただいま配付させていただいたが、「学校給食費無償化実現を早急に求

める意見書」について、各派代表者会議を通し、全議員で提案していこうと全会派間で

文案の調整を行ってきた。ご賛同いただき、市議会全体を代表する要請行動をお願い

したい。 

○宮城克 委員長 ただいまの意見書は定例会最終日に取扱うことでよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 
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○宮城克 委員長 また、今回は議員提案の意見書だが、全議員の全会一致の見込みと

のことであるので、提案のとおり正副議長を筆頭に各会派を代表するメンバー構成で

要請行動を行い、その日時は 28日最終日の午後でよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

○宮城克 委員長 ただいまの要請日時及びメンバーは、要請先の状況次第で変更とな

った際は議長に一任するということでよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

○宮城克 委員長 ほかになければ終わりたいがよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

 

○宮城克 委員長 本日の委員会を閉会いたします。   閉会時刻（午後５時 26分） 

 


